
Antrag Nr. 14-O-07-0071
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Freiherr-vom-Stein-Schule  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, 

1. bei der Entwurfsplanung für die Freiherr- vom -Stein-Schule im Hinblick auf das    
zukünftige Klimaschutzquartier Biebrich besonders die Belange der Energieeffizienz zu 
berücksichtigen - sowohl in der Bauweise als auch in der Nutzung regenerativer Energien -
z.B. Anschluß an Fernwärmenetz, installieren von Photovoltaikanlagen etc.

2. darzulegen, wie die zukünftige Essensversorgung an der Freiherr-vom-Stein-Schule 
geregelt werden wird.

Wiesbaden, 02.09.2014

Für die Fraktion: Heike Denne, Jörg Wilhelm, Dorothée Andes-Müller


